

Avanzan trabajos de conexión de Planta de Bombeo Cherokees

BOLETÍN 17 AGOSTO 2018

Avanzan favorablemente los trabajos de interconexión de la Planta de Bombeo Cherokees, que servirá para mejorar el abasto de agua a la zona de Los Culhuacanes en la delegación Coyoacán, así como la alimentación a los tanques Cerro de la Estrella y Xaltepec que abastecen a las colonias ubicadas al centro, sur y suroriente de la delegación Iztapalapa.

El Gobierno de la Ciudad de México, a través del Sistema de Aguas (SACMEX), informó que los trabajos consisten en la sustitución de 46 metros de tubería de concreto presforzado de 122 centímetros de diámetro, por tubería de acero en la que se conectan la entrada y salida del cárcamo de bombeo que se integra con siete equipos con una capacidad de 900 litros por segundo.

Los trabajos iniciaron este jueves a las 00:00 horas, con el vaciado de la tubería y a las 08:00 horas se inició de conexión.

El avance en los tres frentes de trabajo, a las 13:00 horas de este viernes, es el siguiente:

Frente 1.- Colocación de una pieza especial (Te) de 122 cm de diámetro y dos válvulas de mariposa para el control de volumen, concluida al 100%.

Frente 2.- Colocación de tubería de acero para realizar conexión a caja de control; se realizará la instalación de un segundo tubo en el extremo norte, quedando en proceso la colocación de un tercero intermedio en el arreglo de conexión, la que concluirá este viernes por la noche.

Frente 3.- Se conectó la línea de 51 cm. de diámetro a ramal existente Los Culhuacanes de 91 cm. de diámetro y colocación de válvula de 51 cm de diámetro, lo que está concluido al 100%.

Los trabajos avanzan conforme a lo programado, es por ello que se espera restablecer gradualmente el servicio a partir de este sábado 18, para alcanzar la normalidad del abasto el domingo 19 de agosto.

 **Compartir**



